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من نحن ؟
شركة الرفاعي فيوتشر منذ أكثر من 15 عاما انطلقت شركة الرفاعي فيوتشر متخصصة في مجال النقل البري والخدمات اللوجستية
داخل المملكة ودول الخليج لنقل البضائع والمواد والمعدات واآلالت. وبدأت تقدم خدماتها اللوجستية المتكاملة من خالل أسطول

من الشاحنات الحديثة والسائقين المدربين وإدارة مختصة في التخليص الجمركي بمواصفات عالية الجودة. 

Al-Rifai Future Company has been operating for over 15 years, specializing in land transport and logistics services
within the Kingdom and the Gulf countries for the transport of goods, materials, equipment, and machinery. It
began offering its integrated logistics services through a fleet of modern trucks, trained drivers, and a specialized
customs clearance department with high-quality standards.

Al-Rifai Future Company’s services are characterized by speed, accuracy, and high monitoring of the
transportation, loading, unloading, and storage process. Al-Rifai Future Company provides real logistical
solutions coupled with reliable and highly efficient transportation and distribution services.

تتميز خدمات شركة الرفاعي فيوتشر بالسرعة والدقة والمراقبة العالية لعملية النقل والتحميل والتفريغ والتخزين
كما تقدم شركة الرفاعي فيوتشر حلوال لوجستية حقيقية مقترنة بخدمات نقل وتوزيع موثوقة وبكفاءة عالية.

ABOUT US ?



OUR VISIONرؤيتنــا
ان نعاصر المستقبل بنظامية واحترافية تتواكب مع رؤية المملكة العربية السعودية ۲۰۳۰ برعاية خادم الحرمين
الشريفين وسمو ولي العهد. لنكون المرجع األول لعمالئنا في مجال النقل البري واألعمال اللوجستية
والتخليص الجمركي. ال نطمح للمستحيل بل لما بعد المستحيل من خالل ثقة عمالئنا بنا لنكون األفضل دائما.

We are committed to embracing the future with a systematic and professional approach that aligns with
the Kingdom of Saudi Arabia's Vision 2030, under the patronage of the Custodian of the Two Holy
Mosques and His Royal Highness the Crown Prince. Our goal is to be the premier choice for our clients in
the fields of land transport, logistics, and customs clearance. We don't just aspire to the impossible; we
strive for what lies beyond, relying on our clients' trust to always be the best.



الحماية والسلامة أولوية قصوى الجودة أولًا في تنفيذ الخدمات

Quality first in service deliveryProtection and safety are a top priorityAccuracy and punctuality

الدقة والإلتزام في الوقت

OUR VALUSقيمنــا



OUR GOALSأهدافنــا

أهدافنا طموحة، حيث نسعى في شركة الرفاعي فيوتشر إلى توسيع وتطوير خدماتنا
وأعمالنا لتغطية جميع مدن المملكة العربية السعودية، ومواكبة التطور التكنولوجي
والتقني، بما يساهم في رفع مستوى قطاع النقل والخدمات اللوجستية وتحسين

جودة الخدمات المقدمة لعملائنا.

Our goals are ambitious. At AL-Rifaey Future Co., we seek to expand and
develop our services to cover all cities of the Kingdom while keeping
pace with technological advancements, contributing to raising the
standards of transportation and logistics services provided to our clients.



WHAT DISTINGUISHES USWHAT DISTINGUISHES USما يميزنــاما يميزنــا
سرعة التجاوب والدعم المستمر للعملاء.

لحرص على تنفيذ متطلبات واحتياجات العملاء بما يحقق أفضل منفعة لمصالحهم.

تقديم الاستشارات اللوجستية والجمركية دون مقابل مادي بهدف بناء الثقة مع عملائنا.

تزويد العملاء بجميع معلومات التخليص الجمركي الخاصة بعمليات الاستيراد والتصدير داخل وخارج المملكة.

اتفاقيات تعاون استراتيجية مع كبرى الشركات اللوجستية داخل المملكة، مما يعزز قدرتنا التنافسية ويلبي الطلب المتزايد بكفاءة أعلى.

Fast response and ongoing customer support.

Meeting customer needs for their best interest.

Free logistics and customs consultancy to build trust.

Providing customs clearance info for imports/exports.

Strategic partnerships with top logistics companies to boost competitiveness.



WORK TEAMفريق العمل
تضم شركة الرفاعي فيوتشر فريق عمل متكامل من السائقين والإداريين والمشرفين، يعملون بروح الفريق

الواحد وتناغم تام لتحقيق أهداف الشركة وأهداف عملائنا بدقة ونجاح.

Al-Rifai Future Company includes an integrated team of drivers, administrators and supervisors,
who work in a spirit of teamwork and complete harmony to achieve the company’s goals and
the goals of our clients accurately and successfully.





THE FLEETالأسطول
يمثل امتلاكنا لأسطول نقل متطور ومتكامل أحد أهم عوامل نجاحنا في

تنفيذ جميع العمليات اللوجستية التي يحتاجها عملاؤنا.

      OUR FLEET INCLUDES :                                                    : يشمل أسطولنا

ديانا – لوري – لوري كبير – سطحة – ستارة – جوانب – لوبد – شاحنة بكرين

بمختلف الأحجام والأوزان، مما يمكننا من تقديم خدمات لوجستية استثنائية وموثوقة.

Having a sophisticated and integrated transport fleet is one of the most
important factors in our success in carrying out all the logistical
operations that our clients need.



خدمات النقل البري والخدمات اللوجستية
LAND TRANSPORTATION AND LOGISTIC SERVICES

توفر شركة الرفاعي فيوتشر جميع خدمات النقل البري والأعمال اللوجستية المرتبطة بها وفق الأنظمة والاشتراطات
المعمول بها داخل المملكة العربية السعودية، سواء للشركات أو المؤسسات أو الأفراد، مع ضمان الاستلام والتسليم

في وقت قياسي. مهما كانت تحديات النقل، نحن قادرون على التعامل معها بكفاءة

AL-Rifaey Future Co. provides comprehensive land transportation and logistic services in accordance
with Saudi regulations, ensuring timely delivery and receipt for companies, organizations, and
individuals.No matter the transportation challenges, we handle them all professionally



:OUR SERVICES INCLUDEتشمل خدماتنــا :

توفير الدعم اللوجستي للأفراد والمؤسسات والشركات للنقل والتغليف والتوزيع في المكان والوقت المناسب.
تقديم الاستشارات الفنية بناءً على خبرتنا الطويلة في النقل والتوزيع والتخليص الجمركي.

تخليص الإجراءات الجمركية ونقل البضائع إلى جميع أنحاء المملكة ودول الخليج.
أسطول متكامل يغطي جميع احتياجات النقل والتوزيع داخل وخارج المملكة.

الأنشطة اللوجستية
LOGISTICS ACTIVITIES

Land transport                           النقل البري

Freight transport                      نقل البضائع

Logistics consulting  الاستشارات اللوجستية

Providing logistics support for individuals and businesses in transport, packaging, and distribution on time.
Offering technical consultancy based on extensive experience in transport, distribution, and customs clearance.
Handling customs clearance and delivering goods across the Kingdom and GCC countries.
Operating a full fleet to meet all transport and distribution needs locally and internationally.

Al-Rifai Future Company



: CUSTOMS CLEARANCE :CUSTOMS CLEARANCEالتخليص الجمركي :التخليص الجمركي :

ا من خبرتنا الطويلة في مجال النقل والتخليص الجمركي، نقدم انطلاقً
لعملائنا من المستثمرين والمصدرين والموردين الدوليين كافة
إجراءات التخليص الجمركي لدخول البضائع إلى السوق السعودي،

بالإضافة إلى الصادرات من داخل المملكة

Based on our extensive experience in transportation and
customs clearance, we offer our clients – investors,
exporters, and international suppliers – comprehensive
customs clearance procedures for goods entering the
Saudi market, as well as for exports from within the
Kingdom.
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خدمات التخليص الجمركي
CUSTOMS CLEARANCE SERVICES

تخليص جمركي وارد وصادر من جميع منافذ المملكة

إصدار الإعفاءات الجمركية

تقديم الاستشارات الجمركية

Customs clearance for imports and exports from all ports of entry in the Kingdom

Issuance of customs exemptions

Provision of customs consultations

Al-Rifai Future Company



عملاؤنــا
OUR CIIENTS

نفخر بثقة نخبة من الشركات والمؤسسات التي تعاملنا معها عبر سنوات خبرتنا.





شركة ادوات
التعمیر التجارية

شركة وودن
لامليوم

للمقاولات

شركة مصنع
جوھرة البالستیك

للصناعات
البالستیكیة

شركة ھیلمن
وورلد وايد

لوجیستكیس

شركة عمران
المطابخ التجارية

الشركه السعوديه
المتحده للصیانه

والخدمات

شركة برج
المنامة

مؤسسة جدير
الخليج للخدمات

التجارية

شركة احمد صالح
الدين العبد

وشركاه للمقاوالت

شركة المصنع
الوطني الدوات

النظافة

مؤسسة أحمد بن
محمد الحريري

الزھراني

مطبعة رفعت
الحديثة للطباعة

مصنع شركة
انظمة توزيع

الطاقة الخلیجیة
المحدودة 

شركة احمد بن
سعيد بن احمد

عفيفي للمطابخ

مؤسسة جودة
اللدائن للتجارة

شركة میدياالند
لتنظیم الفاعلیات

والمھرجانات

مؤسسة مطبخي
المفضل للتجارة

للمطابخ

مؤسسة احمد
محمد سعید

ملھي للمقاوالت
العامة

شركة خلیل المدي
للصناعه مصنع

فرست

مصنع االلواح
الذھبیة للصناعة



0568968996 

0568968971

alrifaeyfuture.com.sa

info@alrifaeyfuture.com.sa

CONTACT USCONTACT USالتواصل معنــاالتواصل معنــا


